

**■ Salobreña****Constituida la Asociación de Vecinos del Casco Antiguo de la localidad****F. M. ORTEGA • SALOBREÑA**

Un grupo de salobreneros han constituido la asociación de vecinos del Casco Antiguo, que responde a la inquietud de poner en marcha un mecanismo ágil y participativo que sea representativo de los vecinos de esta zona de Salobreña. Conscientes del valor natural que la zona posee, no sólo de interés turístico sino también cultural y de calidad de vida, han formado la asociación para reivindicar las necesidades que aparezcan, con carácter abierto a todos los vecinos con aptitudes de participación en dicha determinación.

En su primera asamblea general, de carácter constitutivo, se designaron como cargos de la Asociación a Angeles Morales como presidenta; Enrique que Cano Romera, vicepresidente; Loli Palomino, secretaria; Francisco Fernández Aguilera, tesorero; así como a seis vocales, cada uno de ellos representativo de los distintos barrios que en este momento abarca la Asociación: Albaicín, Chozas, Antequera, Tajillo, Estación, Bóveda, Martín Recuerda, Castillo Arabe y alrededores, Guadix, Real, Placeta y Muralla.

**Reunión con el alcalde**

El martes una delegación de la asociación se reunió con el alcalde de la Villa, Manuel Pérez Cobos, como presentación y primera toma de contacto, lo que fue valorado como muy positivo por el alcalde quien ve, en esta iniciativa, un apoyo cooperativo a los esfuerzos que desde el Ayuntamiento se realizan, para la recuperación y potenciación del Casco Histórico de la Villa, que carecerían de sentido sino son los propios vecinos los protagonistas. Se trata, en definitiva, de conseguir una conciencia generalizada de la importancia de esta zona para el pueblo.